
DIRETÓRIO CENTRAI DE ESTUDANTES

C O N V O C A D O

Convocamos as entidades de "base para um conselho de 
entidades que realizar-se-á no próximo sábado a partir das 
14;00 horas. Necessário se faz a presença do maior número 
de companheiros para assim, aprofundarmos melhor a discus
são dos pontos de pauta.

A pauta do Conselho será;
1) Informes;
2) Encaminhamentos para, o dia nacional de luta (dia 

2o de Setembro) 5
3) Comissão Pró-congresso da UNE

Comunicamos, outrossim, que apartir das 8;00 horas' 
de sábado, estaremos realizando um mutirão de fabricaçao de fa 
ixas lá no D.A de Saude.

Saudar oes,

 ̂/ :  )  i - S - —' y

Edmilson Lopes Junior
- Secretário Geral do 

DCE



DIRETÓRIO CENTRAL DE ESTUDANTES

IBEOEMES DO ÚLTNÍO CONSLHO

O 'll timo conselho 
tembro passado, discutiu como ponto 
tantes que estão a exigir respostas 
M.E. na UERN.

realizado no dia 10 de se 
s de pauta questões impor- 
de todos nós militantes do

Os pontos de pauta foram:
l) Informes- Alóm dos informes dados pela.s en 

tidades sobre o trabalho cotidiano e as programações para a se 
mana^ 0 DCE deu informes sobre as discussões e decisões do úl
timo CONEG.CConselho Nacional lo Entidades G-erais). Nesse senti . 
do e importante informar, para rs entidades ausentes ao consel 
ho de algumas das decisões do C0NEG-.

Basicamente discutiu-se "lutas estudantis”, 
sendo aprovado nesse ponto r continuida.de das dixcussões sobre 
a Supleraentaçao de verbas e a questão da Democratização da, uni 
versidade, decidindo tirar como indicativo um dia nacional de
luta conjunto com professores e funcionários(ficou decidido que 
será'o dia 28 de setembro).

2)A luta pela Suplenentação de verbas e pela 
democratizo.çao — Nesse ponto, apenas duas entidades tinham, dis 
cutido como dar encaminhamento as lutas(DACT e C.A de Odonto
logia) . As duas entidades propunham a mesma forma, de luta,: -um 
abaixo-assinado para rodam na universidade, exigindo a concre
tização das nossas reivindicações de Verbas e democratização. 
Essa proposta colocava ainda a entrga do abaixo-assinado ao ' 
reitor que contasse com a presença do governador do estado, do 
secretario de educaçao e do prefeito. Eoi aprovada, no entan— , 
to, i  proposta do D.C.E. que engloba, o trabalho com o abaixo- 
assinado (com ato, mas sem a presença das autoridades), tirar "* 
um .1 r conforto com a ADURN e AEUEIT.



Cont.
3)A ida, ao Congresso da USE. - Discutimos a viabilida 

de de algumas promoções pensadas pela. Tesouraria do DCE. Foram 
aprovadas as promoções de Shows, festas em bairros, etc. Aprova 
vou-se ainda uma reunião da Comissão Pró-congresso da UNE para' 
a terça-feira passada(houve a reunião e aprovou-se a realização 
de pedágios e as datas para a tirada dos delegados para o con-' 
gresso. Eesse sentido, vale informar que o DCE está com um L 
certo numero de cantazes divulgando o congresso.

Bom. Foram esses os pontos discutidos. A avaliação 
da diretoria, e que é preciso fortalecer o conselho, realizan
do-se discussões dos pontos de pauta nas reuniões da,s direto
rias das entidades, para, efetivarmos decisões realmente democrá

«

ticas e que representem os anseios de luta do conjunto dos estu 
dantes.

Por hora, e só. Inte mais.

Saudações,

Secretaria Geral do DCE.


